
その他意見として、

その他の意見として、

「混雑緩和策が必要」「飲食店の誘致が必要」が挙げられた。

Q9.二上駅が急行停車駅になるとしたらどう思いますか。

望まない理由として、

「ビル建設に反対」「需要を感じない」「駅舎のキャパシティ不足」が挙げられた。

Q7.二上駅駅前広場をもっと賑わいのある広場にするために、「あったらいいな」と思うものはなんですか？（複数選択可）

「子どもと大人の憩いの場」「飲食店」が挙げられた。

Q8.香芝市内の駅周辺地域について、利便性向上と賑わい創出をめざし、1～2階に商業施設等を備えた15階程度の建物が建ち並ぶ街

への発展を考えています。どのようなイメージを抱きますか。
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